

EDISI : Rabu, 18 September 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI : Rabu, 18 September 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Wabup Sudjidra Harapkan Pemdes Dapat Tingkatkan SDM di Desa	Tim penilaian pemberdayaan kesejahteraan keluarga (PKK) kabupaten Buleleng menilai Tim Penggerak (TP) PKK Desa Sepang Kelod sebagai duta Kecamatan Busungbiu dalam rangka Penilaian Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga-Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga (PKK-KKBPK) kesehatan tahun 2019 tingkat kabupaten Buleleng. Wakil Bupati Buleleng, dr. Nyoman Sutjidra, Sp.OG yang hadir dalam acara tersebut meminta melalui ajang ini, agar pemerintah Desa (Pemdes) dapat meningkatkan sumber daya manusia (SDM) di lingkungan desa demi kemajuan suatu desa.	
		29 atlet Undiksha Bali ke POMNAS XVI/Jakarta	Sebanyak 29 atlet dari undiksha Singaraja turut mewakili Provinsi Bali maju ke ajang pecan olahraga mahasiswa nasional (POMNAS) XVI di Jakarta, 18-26 September 2019. Rector Undiksha, Prof. Dr. I Nyoman Jampel, M.Pd. Di Singaraja, Senin, mengatakan dirinya sangat senang karena atlet undiksha ikut berpartisipasi dalam ajang olahraga di Jakarta. Ia berharap atlet itu mampu bersaing dan menorehkan prestasi gemilang.	
2	NUSA BALI	PDIP Kuasai AKD di DPRD Buleleng	Perebutan jatah pimpinan AKD di DPRD Buleleng akhirnya tuntas, Selasa (17/9) pagi. Sesuai prediksi, PDIP selaku peraih suara terbanyak, menguasai 3 dari 6 pimpinan AKD. Tiga kursi pimpinan AKD lainnya, diambil oleh mitra koalisi PDIP masing-masing Golkar, Gerindra dan Demokrat. Sedangkan NasDem	

			dan Hanura tidak kebagian.	
		Polisi Sindiket loging	Bekuk Illegal	Tujuh orang pelaku sindikat ilegal loging (penebangan kayu secara liar) digulung jajaran polsek seririt. Mereka kedapatan tengah mengangkut potongan kayu gelondongan yang bersumber dari hutan Negara di Banjar Dinas Sorga Mekar, desa lokapaksa, kecamatan seririt, Buleleng. Ironisnya, kelian banjar dinas setempat, Putu Karmita alias Leong 35, ikut terlibat dalam kasus yang menimbulkan kerugian Negara tersebut. Terlibatnya ikut menjual kayu di hutan Negara dirinya mendapatkan izin pemanfaatan hutan Negara.



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bisnis Bali*

Kategori : *Pariwisata*

Program Penghijauan Optimalkan Pengelolaan Lingkungan di Danau Buyan

Singaraja (Bisnis Bali) -

Salah satu upaya mendukung program pemerintah daerah untuk kesejahteraan masyarakat, adalah pengelolaan lingkungan hidup di antaranya penghijauan.

Seperti halnya penanaman pohon serangkaian program kerja Kodim 1609/Buleleng dan Hari Ulang Tahun (HUT) Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kabupaten Buleleng ke 33 belum lama ini. Program penghijauan hutan ini diselenggarakan di kawasan Danau Buyan, Kecamatan Sukasada.

Komandan Kodim 1609/Buleleng Letkol Inf. Verdy De Irawan, S.H., M.Tr (Han) menjelaskan, program ini terkait gerakan nasional rehabilitasi hutan serta

menjaga keseimbangan alam dan lingkungan. Penghijauan bumi sangat diharapkan saat ini dan di masa yang akan datang untuk dapat dinikmati generasi penerus dimasa mendatang. "Kita harus menjaga alam agar alam juga menjaga kita," ujarnya.

Hal senada diungkapkan Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana, ST. Ia menganggap perlunya menjaga keseimbangan alam khususnya di kawasan hutan Danau Buyan ini. Ia merasa sangat bangga dan berterima kasih kepada Kodim 1609/Buleleng dan Para staf PDAM Buleleng serta seluruh pihak yang terlibat dalam acara penanaman pohon ini.

Ia mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga kelestarian khususnya di Danau Buy-

an ini. Dengan upaya yang dilakukan untuk melestarikan daerah Kabupaten Buleleng seperti penataan Danau dan penanaman pohon, Suradnyana berharap alam Buleleng senantiasa terjaga keseimbangannya dan mampu mensejahterakan masyarakat khususnya di bidang pertanian dan pariwisata Danau.

"Pemekab Buleleng akan bersikap tegas terhadap pihak-pihak yang ingin merusak alam Buleleng dan akan memperketat masalah izin tentang penggunaan wilayah hutan agar tetap lestari," tegasnya.

Hal itu dilakukannya selain untuk mensejahterakan rakyat juga mengurangi risiko yang ditimbulkan akibat bencana alam. ■ira



Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

~ BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG ~



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bisnis Bali*

Kategori : *Kesehatan*

RSUD Buleleng Siap Jadi Rumah Sakit Sayang Ibu dan Bayi

Singaraja (Bisnis Bali) - RSUD Kabupaten Buleleng terus melakukan pemantapan baik terhadap kualitas pelayanan, sumber daya manusia (SDM), hingga sarana dan prasarana penunjang layanan maternal.

Bahkan RSUD Buleleng siap menjadi salah satu rumah sakit sayang ibu dan bayi. Hal ini diungkapkan Wakil Bupati Buleleng dr. I Nyoman Sutjitra, Sp. OG dalam pembukaan penilaian lomba GRRSSI-B yang bertempat di Aula RSUD Buleleng belum lama ini.

Sutjitra mengingatkan kembali dengan adanya lomba ini seluruh dokter dan bidan untuk bersama-sama membangun hubungan kerja sama dan meningkatkan mutu pelayanan sebagai upaya menurunkan angka kematian ibu dan bayi.

"Saya minta kepada seluruh dokter dan khususnya bidan sebagai garda terdepan dalam pelayanan maternal untuk peka terhadap pasien, jika keadaan sudah berisiko jangan diambil dan segera rujuk pasien, guna mendapat pelayanan lebih intensif," tuturnya.

Wabup yang juga berlatar belakang sebagai dokter kandungan ini, mengapresiasi pelayanan para tim kesehatan atas keberhasilannya mampu menekan angka kematian ibu dan bayi dalam persalinan di Buleleng.

"Momentum lomba gera-

kan GRSSI-B ini akan mendorong para tenaga kesehatan dan seluruh stakeholder untuk memberikan pelayanan yang terbaik khususnya kepada ibu dan anak," tambah Sutjitra.

Sementara Direktur RSUD Buleleng dr. Gede Wiartana, M.Kes. mengatakan tidak ada dan adanya lomba, RSUD Buleleng tetap berkomitmen dalam peningkatan akses dan mutu pelayanan.

Di RSUD Buleleng memiliki pelayanan khusus kepada ibu hamil dan bayi,

seperti halnya memberi edukasi kehamilan melalui siaran radio tentang fungsi asi dan program kehamilan yang benar, ada pula senam hamil dan penanganan intensif kepada bayi yang lahir prematur.

Selain program kepada ibu dan anak, RSUD Buleleng terus meningkatkan sarana dan prasarana serta memberikan pelatihan dan pemantapan guna meningkatkan kompetensi SDM, ungkap Gede.

Di sisi lain, ketua rombongan tim penilai yang dip-

impin langsung oleh Putu Kamelia mempertegas item atau hal-hal yang dinilai dalam lomba ini, dan salah satunya adalah kematian Ibu dan anak menjadi point penting.

Mengingat hal ini menjadi prioritas nasional dan sangat perlu diantisipasi. Seperti halnya dengan memperhatikan kesehatan Ibu dan kesehatan anak, mulai dari sini lah nantinya sangat berkontribusi dalam menekan angka kematian ibu dan anak, tutup Kamelia. ■ **ira**



Kegiatan lomba Gerakan Rumah Sakit Sayang Ibu dan Bayi (GRSSI-B) Tahun 2019 yang diikuti seluruh Kabupaten/Kota se-Bali, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Buleleng menerima kedatangan Tim Penilai Lomba yang dipimpin langsung oleh Putu Kamelia.

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG